



en tres semanas, la tranca a la puerta giratoria, y no sigo porque usted se las sabe de memoria.

*Luis Enrique Soler Milla*

---

### Promesas electorales

● A propósito de la elección presidencial del próximo 16 de noviembre, en cada proceso electoral se repiten las mismas promesas y nadie hace nada para poner algo de seriedad.

¿No cree usted que hoy sería muy necesario, por todo lo prometido y no cumplido por los candidatos presidenciales en Chile, que exista un estricto control del cumplimiento de las promesas electorales?

¿Le parecería que la actual contralora Dorothy Pérez lidere esta labor? De ser así, se lo doy firmado, nunca más usted escucharía promesas de campaña como locomoción gratis para todos, el fin de las listas de espera